



Im Verwaltungsamt Hohe Börde wurde geschmiert

Dass Verwaltungsmitarbeiter nicht nur fleißig arbeiten und auch kellnern können (Volksstimme berichtete), bewiesen bereits vor dem Neujahrsempfang der Hohen Börde die Amtsdamen von der Kämmerei. Kostensparend verzichtete die VG auf

eine Büffet-Bestellung und schmierte stattdessen selbst Brötchen und als besonderen Leckerbissen Lachs-Canapés mit Holundersenf. Den hatte Ursula E. Duchrow (v.l.) von der Kreativwerkstatt Hohe Börde in die Amtsküche gereicht. Foto: Maik Schulz